
 
令和元年内灘町議会１２月会議 一般質問 

 

１２月５日（木曜日） 

発言
順序 議員名 通 告 し た 質 問 事 項 

１ 夷藤  満 

(一問一答方式) 

①内灘町総合グラウンド整備の今後の計画について 

②各家庭に宅配ボックスを設置しては 

③機具橋の融雪装置の状況は 

④旭ケ丘、向粟崎保育所前に融雪装置を設置する考えは 

２ 
恩道 正博 

(一問一答方式) 

①災害時看護職ボランティア制度の導入について 

②大根布崖地対策について 

③危険な道路側溝の改修について  

３ 
小谷 一也 

(一問一答方式) 

①防災行政無線について  

②フィルムコミッションについて  

③子供の貧困について  

４ 
生田 勇人 

(一問一答方式) 

①公共交通の連結連携について 

②危険家屋の解体補助について 

③北部開発の進捗状況と今後の進め方について 

５ 
米田 一香 

 (一問一答方式) 

①乳幼児のロタワクチン定期接種化に伴う対応 

②歯と口腔の健康づくり推進 

③学校と特定教育・保育施設でのフッ化物洗口でむし歯予防 

６ 
磯貝 幸博 

 (一問一答方式) 

①通学路の安全確保に向けて問う 

②学校敷地内の樹木等管理について問う 

③介助者のコミュニティバス利用料無償にせよ 

７ 
土屋 克之 

(一問一答方式) 

①死亡時の行政手続きについて 

②高齢者の運転による事故の実態と防止対策について 

③カーブミラーについて 

８ 
西尾 雄次 

(一問一答方式) 

①林帯遊歩道緑地帯を「公園」に指定せよ 

②遺族手続き専用一元化窓口の設置を 

  



 
令和元年内灘町議会１２月会議 一般質問 

 

１２月６日（金曜日） 

発言
順序 議員名 通 告 し た 質 問 事 項 

９ 
清水 文雄 

(一問一答方式) 

①浅野川線内灘駅前の看板がボロボロだ。町として立て替えの  

 考えはないか。 

②内灘海岸の不法建築物（旧浜茶屋）の撤去を促進し、米軍 

 試射場射撃指揮所跡を整備して、観光スポットとしてより 

 充実する考えはないか。 

 同時に、この米軍試射場射撃指揮所と町指定文化財である 

 権現森にある着弾地観測所跡は老朽化が著しい。史跡の保存

対策を聞く。 

③上記①、②の質問を含め、内灘町全体の観光推進策を総合的

に進めるにあたって、「内灘町総合観光基本構想（計画）」 

を策定する考えはないか。 

④千鳥台1丁目・公民館付近の飛砂対策について聞く。 

10 
七田 満男 

 (一問一答方式) 

①自然災害への対策について 

②交通事故防止対策について 

11 
北川 悦子 

(一問一答方式) 

①消費税10％増税後の暮らし対応策を問う 

②長寿祝い事業の見直しを 

③高すぎる国民健康保険税の引き下げを 

 

 


